



JÓVENES Y DESTACADOS ATLETAS

Esta agrupación a un año de su creación, ya sé esta destacando en el ámbito profesional. Aunque desde el primer día el destaque de la misma es cada ingreso de sus corredores. Y no solo eso logró este grupo, sino también, con el talento que cada uno lleva y que carrera a carrera se va incrementando.

Gracias a estos talentos, el atletismo de Villa Española se destacó en la disciplina de media maratón de este año, que lo organizó la Agrupación de Atletas del Uruguay (A.A.U.). Este momento grandioso que pasa el club, es nada menos que, por obtener el primer y segundo puesto del campeonato de media maratón del Uruguay, en la categoría de 18 a 20 años. Logrando estas posiciones, Seichi Silva en el primer puesto y



saliendo segundo Mathías Villarreal; lo lograron con solo 18 años de edad y una gran dedicación a este deporte. No solo, la agrupación del club Villa Española, se posesiona de estos títulos, sino que, Seichi y Mathías además de muchos de sus atletas, se están destacando en el campeonato de 10 kms organizado por la A.A.U.

Seichi quedó primero con un tiempo total de 5:45:51; con un promedio de tiempo/km a 4:05; y con 88 puntos.

Mathías quedó segundo con un tiempo total de 5:54:59; con un promedio de tiempo/km a 4:12; y con 70 puntos.

Estos dos competidores, desde la primer fecha del campeonato de 21 kms, se establecieron en la punta del mismo en sus categoría. Ya no son nuestro futuro, son el futuro del atletismo Uruguayo.

Foto de la 3ª etapa, en Progreso, Canelones. (Seichi en el medio y Mathías a su izquierda)

Historial del campeonato de la AAU de 21 kms (Etapa por etapa)

<p>Adrián Sierra (Nº 134)</p> <p>1ª. Pos. 26ª (de 41), en 1:36:29, 3 puntos. 2ª. Pos. 28ª (de 47), en 1:35:40, 3 puntos. 3ª. Pos. 14ª (de 29), en 1:35:08, 3 puntos. 4ª. Pos. 5ª (de 21), en 1:33:13, 14 puntos.</p> <p>Alejandro Saravia (Nº 727)</p> <p>2ª. Pos. 55ª (de 70), en 1:48:48, 3 puntos. 3ª. Pos. 37ª (de 61), en 1:42:14, 3 puntos. 4ª. Pos. 34ª (de 57), en 1:40:26, 3 puntos.</p> <p>Alicia García (Nº 362)</p> <p>1ª. Pos. 16ª (de 18), en 2:09:44, 3 puntos. 2ª. Pos. 6ª (de 10), en 2:05:14, 12 puntos. 3ª. Pos. 4ª (de 5), en 2:01:18, 16 puntos. 4ª. Pos. 6ª (de 12), en 2:00:57, 12 puntos.</p> <p>Bobby Maceda (Nº 558)</p> <p>2ª. Pos. 18ª (de 47), en 1:30:51, 3 puntos. 3ª. Pos. 9ª (de 29), en 1:29:52, 3 puntos. 4ª. Pos. 4ª (de 21), en 1:31:18, 16 puntos.</p> <p>Carlos Aguilar (Nº 561)</p> <p>2ª. Pos. 22ª (de 63), en 1:32:46, 3 puntos. 3ª. Pos. 9ª (de 62), en 1:25:45, 3 puntos.</p> <p>Carlos Valanzano (Nº 557)</p> <p>2ª. Pos. 47ª (de 47), en 2:41:40, 3 puntos.</p> <p>Eduardo Dos Santos (Nº 948)</p> <p>4ª. Pos. 52ª (de 57), en 1:53:52, 3 puntos.</p> <p>Fabiana Peralta (Nº 560)</p> <p>2ª. Pos. 5ª (de 5), en 2:41:41, 14 puntos. 3ª. Pos. 5ª (de 5), en 2:50:16, 14 puntos. 4ª. Pos. 10ª (de 10), en 2:35:10, 3 puntos.</p> <p>Fernando Hermida (Nº 337)</p> <p>1ª. Pos. 69ª (de 72), en 2:02:48, 3 puntos. 2ª. Pos. 59ª (de 63), en 1:57:30, 3 puntos. 3ª. Pos. 57ª (de 62), en 1:57:00, 3 puntos.</p>	<p>4ª. Pos. 44ª (de 46), en 2:00:58, 3 puntos.</p> <p>Gabriel Brun (Nº 840)</p> <p>3ª. Pos. 54ª (de 62), en 1:53:26, 3 puntos.</p> <p>Horacio Hermida (Nº 168)</p> <p>1ª. Pos. 36ª (de 66), en 1:40:01, 3 puntos. 2ª. Pos. 37ª (de 70), en 1:39:12, 3 puntos. 3ª. Pos. 28ª (de 61), en 1:35:31, 3 puntos. 4ª. Pos. 37ª (de 57), en 1:42:03, 3 puntos.</p> <p>Hugo Conde (Nº 385)</p> <p>1ª. Pos. 50ª (de 50), en 2:21:12, 1 puntos. 2ª. Pos. 33ª (de 36), en 2:11:53, 1 puntos.</p> <p>Jesus Chalela (Nº 27)</p> <p>1ª. Pos. 4ª (de 66), en 1:21:55, 16 puntos. 2ª. Pos. 5ª (de 70), en 1:21:03, 14 puntos. 3ª. Pos. 6ª (de 61), en 1:23:41, 12 puntos. 4ª. Pos. 12ª (de 57), en 1:25:58, 3 puntos.</p> <p>José Luis Morales (Nº 166)</p> <p>1ª. Pos. 43ª (de 72), en 1:39:52, 3 puntos. 2ª. Pos. 27ª (de 63), en 1:35:56, 3 puntos. 3ª. Pos. 25ª (de 62), en 1:32:34, 3 puntos. 4ª. Pos. 19ª (de 46), en 1:36:03, 3 puntos.</p> <p>Julio Gómez (Nº 593)</p> <p>2ª. Pos. 7ª (de 63), en 1:27:00, 11 puntos.</p> <p>Marcelo Chavez (Nº 559)</p> <p>2ª. Pos. 22ª (de 47), en 1:31:57, 3 puntos. 3ª. Pos. 12ª (de 29), en 1:33:47, 3 puntos. 4ª. Pos. 13ª (de 21), en 1:46:24, 3 puntos.</p> <p>Marcelo Santos (Nº 563)</p> <p>2ª. Pos. 45ª (de 63), en 1:43:15, 3 puntos.</p> <p>Mathías Villarreal (Nº 73)</p> <p>1ª. Pos. 2ª (de 3), en 1:28:54, 22 puntos. 2ª. Pos. 4ª (de 10), en 1:29:25, 16 puntos. 3ª. Pos. 3ª (de 11), en 1:24:57, 18 puntos.</p>	<p>4ª. Pos. 4ª (de 11), en 1:31:43, 16 puntos.</p> <p>Miguel Aguilar (Nº 564)</p> <p>2ª. Pos. 54ª (de 70), en 1:48:38, 3 puntos.</p> <p>Rafael Mernis (Nº 171)</p> <p>1ª. Pos. 21ª (de 61), en 1:40:30, 3 puntos. 2ª. Pos. 30ª (de 71), en 1:43:38, 3 puntos. 4ª. Pos. 15ª (de 59), en 1:38:41, 3 puntos.</p> <p>Sebastián Fernández (Nº 209)</p> <p>1ª. Pos. 32ª (de 43), en 1:44:13, 3 puntos. 3ª. Pos. 16ª (de 29), en 1:44:20, 3 puntos. 4ª. Pos. 16ª (de 21), en 1:49:41, 3 puntos.</p> <p>Seichi Silva (Nº 72)</p> <p>1ª. Pos. 1ª (de 3), en 1:28:40, 30 puntos. 2ª. Pos. 3ª (de 10), en 1:27:05, 18 puntos. 3ª. Pos. 2ª (de 11), en 1:20:40, 22 puntos. 4ª. Pos. 3ª (de 11), en 1:29:26, 18 puntos.</p> <p>Walter Lepratti (Nº 572)</p> <p>2ª. Pos. 26ª (de 26), en 2:05:15, 3 puntos. 3ª. Pos. 18ª (de 22), en 1:58:45, 3 puntos. 4ª. Pos. 19ª (de 21), en 2:00:54, 3 puntos.</p> <p>Washington Bermúdez (Nº 201)</p> <p>1ª. Pos. 32ª (de 61), en 1:43:41, 3 puntos. 4ª. Pos. 39ª (de 59), en 1:53:12, 3 puntos.</p> <p>Washington Carril (Nº 212)</p> <p>1ª. Pos. 13ª (de 31), en 1:44:18, 3 puntos. 2ª. Pos. 18ª (de 26), en 1:51:54, 3 puntos. 3ª. Pos. 10ª (de 22), en 1:44:57, 3 puntos. 4ª. Pos. 8ª (de 21), en 1:44:35, 10 puntos.</p> <p>Washington Daniel carril (Nº 342)</p> <p>1ª. Pos. 70ª (de 72), en 2:03:40, 3 puntos. 2ª. Pos. 60ª (de 63), en 2:02:28, 3 puntos. 3ª. Pos. 60ª (de 62), en 2:05:16, 3 puntos. 4ª. Pos. 45ª (de 46), en 2:08:13, 3 puntos.</p>
--	--	---

Carreras del mes de noviembre

Domingo 6 – Etapa 18ª de la AAU, de Ruter 60, en el Prado. Corrieron 22 atletas del Villa.
Domingo 13 – 4ª etapa de 21 km de la AAU (ultima), en Piriapolis. Corrieron 21 atletas del Villa.

Sábado 19 – 4ª M4 Nativa. Corrieron 26 atletas del Villa.
19 y 20 – 2ª travesía del D48, Paso de los Toros. Participó Gabriel Brun.

Domingo 20 – Etapa 19ª de la AAU (ultima), en Toledo. Corrieron 19 atletas del Villa.

Sábado 26 – “4K Femenino”, en la arena (Carrasco). Participó Viviana Gómez. Llegó 24ª en la general y obtuvo medalla por el 2º puesto de la categoría D20.

Carreras para el mes de diciembre

Sábado 3 –NIKE 10k, en Plaza Cagancha, 19 hs.
Domingo 11 – 25 años de Tacurú, Poncini 1521, 17 hs
Sábado 17 – 11ª San Felipe y Santiago, en Carrasco.

La fama paso por el Villa

Todos los sábados sale en el diario *Ultimas Noticias*, toda una página referente a las actividades de la Agrupación de Atletas del Uruguay, y sobre los distintos equipos que la integra. Escrito por el Sr. Edgardo Ramos.

El sábado 12 del pasado mes, se hizo un excelente informe sobre la Agrupación de Atletas de Villa Española. Para dicho informe se entrevistó a Horacio Hermida, como el responsable de ésta.



En este ejemplar que se refiere al club, se hace mención de FUNSA, una empresa estatal ubicada en cada referencia de los vecinos de este barrio.

También, y fundamentalmente se hace mención de dos de las personas que se destacan en el ámbito del club: Héctor Díaz Viera y su señora Chola. Estas dos personas son, un empuje de aliento constante, no sólo hacia los corredores, sino que, son el aire que hace mover cada camiseta de Villa Española. Sea de los jóvenes futbolistas, como para todas las categorías que represente al club. Como éstas personas, es muy común encontrar en Villa Española. Y no me quiero olvidar de las savias palabras del entrenador, Nelson Zamora, que elogió con su opinión a los corredores del club.

UCOVI y Villa Española

Una unión sana, para incentivar una vida sana.

En junio de este año se empezó a tratar un tema fundamental que se debería practicar siempre. Comisión Fomento (en la Cooperativa UCOVI), a raíz de una manifestación de interés de su parte, recibió una propuesta de la Agrupación de Atletismo de Villa Española, que fue recibida con satisfacción en Fomento. A partir de esa fecha, se empezó la gestión de una competencia, para que se realice el próximo año, y que esté integrada al campeonato de la Agrupación de Atletas del Uruguay (AAU). En los primeros días del pasado mes se termino de armar una carpeta para presentar este interés a la AAU. Dicha carpeta fue aprobada en la reunión del viernes 4 de noviembre, de Comisión de Atletismo de Villa Española; luego se aprueba en la reunión del 16 del mismo mes, de Comisión Fomento.

Después de sus respectivas aprobaciones, el jueves 24 de noviembre, se presento dicha carpeta en la AAU. De esta última depende su aprobación final. La AAU tiene 16 lugares en el calendario del próximo año, de la cual hay 14 ya confirmada y quedarían 2 fechas en disputa entre más de 10 instituciones que tienen interés (entre ellas se encuentra esta carrera).

El Atletismo de Villa Española agradece a la Cooperativa UCOVI, por acceder a esta unión, para incentivar esta actividad, que nos enriquece a todos.

Competencias Internacionales

El viernes 4 de noviembre, en la reunión de la Comisión de Atletismo del Club, se presentó una propuesta de parte del corredor Alejandro Saravia, para crear una subcomisión que organice las idas a las carreras que se realizan en otros países. Esta propuesta se aprobó unánimemente; quedando Alejandro a cargo de la organización de la misma. La propuesta de Alejandro se trata de ir juntando poco a poco fondos para financiar una carrera en el exterior, este fondo lo realiza el corredor interesado y el dinero es para el beneficio del mismo (así se financia a largo plazo).

Nelson Zamora

Entrenador de la mayoría de los corredores de Villa Española. Durante unos días del pasado mes, por un inconveniente de fuerza mayor, le impidió estar en los entrenamientos. Pero no obstante, por medio de uno de estos atletas, indicaba los ejercicios a realizar. ¡BIENVENIDO!

10 DE DICIEMBRE
Elecciones y
Premiación de la AAU.
**VAYAN Y
DISFRUTEN**

Eduardo Dos Santos

Corredor del Villa.

El lunes 28 del pasado mes, se lesiono en una de sus rodillas. Sucedió cuando estaba entrenando de tarde en Varela (alrededor del ombú). ¡ÁNIMO!!

Los Villas

Sección creada para los comentarios de una competencia, en una actividad social, etc. Para participar, solo hay que escribir una crónica y enviarla al correo del club (villaespanola@montevideo.com.uy). Solo hasta los últimos días de cada mes.

Las repercusiones del "ATLEINFO" tuvo lugar a elogios tras elogios, como por ejemplo, de: Sandra Reacaeta (periodista de "PASIÓN AURIROJA"); Roberto Barreto (una de las personas que trabajan en la AAU); Elba Cavallo (de la Cooperativa UCOVI y una amiga – perdón por no publicar tu opinión, para el mes que viene-); Nelson Zamora (nuestro entrenador); y de cada lector. **C. Valanzano**